TÖNE SPIELEN 1

WAS KLINGT RICHTIG?

Ihr habt gelernt auf eurem Instrument die ersten Töne zu spielen.

Sobald zwei gleiche Instrumente den gleichen Ton spielen, klingt es trotzdem oft unterschiedlich.

Woran liegt das?

Alle Musikinstrumente unterscheiden sich durch ganz kleine Dinge, was dazu führt das deren Klang und Tonhöhe anders ist.

Selbst Temperatur Unterschiede haben einen hörbaren Einfluss darauf.

Als erstes gilt deshalb immer: "Spielt eure Instrumente warm!"
Hierzu spielt ihr alle Töne, die ihr schon könnt, ein paar Mal rauf
und runter.

Nach ein paar Minuten vergleichen wir die Tonhöhe untereinander und merken meist, dass wir die Instrumente "stimmen müssen".

Durch kleine Veränderungen (Einstellungen) ist das relativ schnell erledigt.

Die Tonhöhe ist (unter anderem) davon abhängig wir lang ein Instrument ist.

Bei der Posaune kann man das gut sehen:

Je mehr der "Zug" herausgezogen wird, desto tiefer wird der Ton.